

Göweil

Göweil

A Rainbach im Mühlkreis

HASLINGER STAHLBAU realisiert Visionen in Stahl. Mit individuellen, den Vorstellungen des Bauherrn entsprechenden architektonischen Detaillösungen werden alle kundenspezifischen Anforderungen umgesetzt. Termingerech und in höchster Qualität werden die Stahlhallen für Industrie, Gewerbe und Handel errichtet.

HASLINGER STAHLBAU converts your vision into steel. All customer specifications are met with detailed, individual, architectural solutions. Steel halls for industry, trade and commerce are erected on time and to the highest standards.

KEYFACTS

STAHLGEWICHT / STEEL WEIGHT	930 t
LÄNGE / LENGTH	190 m
BREITE / WIDTH	140 m
FLÄCHE / AREA	15.500 m ²





© Foto: GÖWEIL MASCHINENBAU

Göweil

Göweil baut auf HASLINGER STAHLBAU.

Die Göweil Maschinenbau GmbH expandierte und errichtete einen zweiten Produktionsstandort in Rainbach im Mühlkreis.

Auf einem 4,3 ha großen Gelände entstand ein Komplex aus einer Lackieranlage, einer Montage- und einer Versandhalle mit einer Gesamtfläche von 15.500 m². Die Dachfachwerke mit Spannweiten bis zu 32 m wurden auf Stahlbetonstützen aufgelagert.

HASLINGER STAHLBAU realisierte bei diesem Projekt neben der Stahlkonstruktion auch noch die Trapezblechtragschale auf dem Dach.

Göweil builds on HASLINGER STAHLBAU.

Göweil Maschinenbau GmbH expanded and built a second production site in Rainbach im Mühlkreis.

On a site with an area of 4.3 ha, a complex was created consisting of a painting facility, an assembly hall and a dispatch hall, with a total area of 15,500 m². The roof trusses spanning up to 32 m were supported on reinforced concrete pillars.

In this project HASLINGER STAHLBAU realised not only the steel construction but also the trapezoid supporting metal decking on the roof.



© Foto: HASLINGER STAHLBAU



© Foto: GÖWEIL MASCHINENBAU